

**COLEGIO DE ABOGADOS
DE HONDURAS
2025**



**E N E R O
B O L E T I N
M E N S U A L**



Colegio de Abogados
de Honduras



@ColegioHonduras colaboghn



Boletín Mensual

El Colegio de Abogados de Honduras, se complace en presentarles el Boletín Mensual que resume la información más relevante del mes de enero de 2025.

Nuestro objetivo es poder proporcionar las actividades relacionadas con los profesionales del derecho agremiados al CAH, así como información sobre convenios, acuerdos y otras alianzas que vendrán en beneficio a nuestros agremiados.



UNITEC y el Colegio de Abogados de Honduras Firman Convenio para Impulsar la Formación Jurídica

Firma de Convenio entre UNITEC y el Colegio de Abogados de Honduras

El Colegio de Abogados de Honduras (CAH) y FUNDAEMPRESA, a través de UNITEC | CEUTEC, firmaron un convenio de cooperación para fortalecer el desarrollo académico, profesional y social en el ámbito jurídico.

Áreas de colaboración:

Capacitación continua y formación académica.

Investigación jurídica e innovación tecnológica.

Prácticas profesionales y empleabilidad.

Desarrollo ético y profesional.

Proyectos de impacto social y sostenible.

Los agremiados recibirán descuentos del 10% al 20% en grados, posgrados y educación continua.

El acuerdo fue firmado por el Abg. Gustavo Solórzano Díaz, presidente del CAH, y el Ing. Javier Salgado, Vicerrector Académico de UNITEC.

Capacitación en “Procesos Matrimoniales Canónicos” Culmina con Éxito

El Colegio de Abogados de Honduras (CAH), en colaboración con la Arquidiócesis de Tegucigalpa, llevó a cabo con éxito la capacitación en “Procesos Matrimoniales Canónicos”, desarrollada en dos fases con la participación de destacados expertos en Derecho Canónico.

En la primera fase, el Dr. Daniel Juan Torsota, Decano de la Facultad de Derecho Canónico de la Universidad Católica de Valencia, España, ofreció una conferencia magistral sobre los procesos matrimoniales en el ámbito canónico. En la segunda fase, el Dr. Antonio Rella Ríos, Doctor en Derecho Canónico por la misma universidad y profesor en el Seminario de la Guaira, Venezuela, profundizó en el tema a través de una conferencia virtual.

Los participantes tuvieron la oportunidad de ampliar sus conocimientos y fortalecer sus competencias en esta rama especializada del derecho. Bajo la presidencia del Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, el CAH reafirma su compromiso con la formación continua de sus agremiados, promoviendo eventos académicos de alto nivel en alianza con instituciones nacionales e internacionales.



Reunión Informativa sobre Fondos de Pensiones para Abogados y Abogadas

Se dio inicio a la Reunión Informativa en las instalaciones del Colegio de Abogados de Honduras, sede central, donde se están exponiendo temas de gran relevancia para los abogados y abogadas con cuentas 17521 en adelante. El propósito es que conozcan más sobre los fondos de pensiones administrados por el Instituto de Previsión Social del Profesional del Derecho.

Durante la reunión, se brindó información detallada sobre los beneficios, aportes y proyecciones del fondo de pensiones, permitiendo a los asistentes aclarar dudas y conocer mejor sus derechos y obligaciones en materia de previsión social. Esta iniciativa reafirma el compromiso del Colegio de Abogados de Honduras con el bienestar y seguridad financiera de sus agremiados.





El Colegio de Abogados de Honduras y la Universidad José Cecilio del Valle firman Convenio de Cooperación.

El Colegio de Abogados de Honduras (CAH) y la Universidad José Cecilio del Valle (UJCV) firmaron un convenio marco de cooperación con el objetivo de fortalecer la relación entre ambas instituciones y promover el desarrollo académico, profesional y social de los agremiados del CAH.

Objetivo y Beneficios del Convenio

El acuerdo busca mejorar el desarrollo sostenible de los miembros del CAH, sus familias y empleados, proporcionando acceso a oportunidades educativas de calidad. Entre los beneficios destacados están descuentos en programas de posgrado y pregrado, como matrícula gratuita y descuentos en mensualidades y gastos administrativos. También se ofrece un acceso exclusivo al Programa de Alta Competitividad Élite para el aseguramiento universitario de los hijos de los agremiados, enfocado en formación temprana en Idioma, Tecnología y Habilidades competitivas.

Acto de Formalización y Compromiso con el Gremio

La firma del convenio fue realizada por el Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, Presidente del CAH, y Martha Melida Morales, Vicerrectora de la UJCV, con la presencia de autoridades de ambas instituciones. Este acuerdo reafirma el compromiso del CAH con el bienestar y el desarrollo profesional de sus agremiados, ofreciendo beneficios significativos para su formación académica. Para más información, los interesados pueden contactar al CAH al 22475750.





Inauguración de la Escuela de Formación Jurídica “Abg. José Eleazar Riera” en Puerto Cortés

En un ambiente de entusiasmo y compromiso con la excelencia académica, se llevó a cabo la inauguración de la Escuela de Formación Jurídica “Abg. José Eleazar Riera” en el capítulo de abogados de Puerto Cortés. Este importante logro fue impulsado por la Junta Directiva del capítulo, presidida por el Abg. Juan Carlos Flores, quien lideró el acto inaugural con un claro enfoque en fortalecer las capacidades de los profesionales del derecho de la región.

El evento inició con un conversatorio titulado “Buenas Prácticas en los Procesos en Materia Civil y Familiar”, que contó con la destacada participación de abogados y abogadas de la zona, quienes acudieron para enriquecer sus conocimientos y compartir experiencias en el ámbito jurídico.

El presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, estuvo presente en esta significativa actividad. Durante su intervención, motivó a los agremiados a continuar con su formación profesional y destacó el compromiso del CAH con la educación continua, esencial para enfrentar los retos del ejercicio jurídico en el país.

Con este esfuerzo, el capítulo de Puerto Cortés reafirma su misión de promover la actualización y capacitación de sus miembros, consolidándose como un referente de excelencia en la profesión legal.v





Jornadas de Atención Personalizada para Abogados

Jornadas de Atención Personalizada del CAH: Un Éxito en la Gestión de Trámites

El personal del área de cobranza del Colegio de Abogados de Honduras (CAH) llevó a cabo con éxito las Jornadas de Atención Personalizada, brindando a los profesionales del Derecho la oportunidad de realizar trámites directamente y con mayor comodidad.

Detalles del Evento:

Fechas y Lugares:

28 de enero de 2025: Capítulo de La Ceiba

29 de enero de 2025: Edificio del Poder Judicial

Horario: 8:00 AM a 4:00 PM

Estas jornadas fueron diseñadas para facilitar la gestión de trámites y ofrecer un mejor servicio a los agremiados, asegurando una atención personalizada y eficiente. Agradecemos a todos los que participaron y esperamos seguir brindando estas oportunidades en futuras ocasiones



Jornada de Atención Personalizada del CAH en La Ceiba

El personal del área de Cobranza del Colegio de Abogados de Honduras (CAH) llevó a cabo una exitosa Jornada de Atención Personalizada en la ciudad de La Ceiba, brindando a los profesionales del Derecho la oportunidad de realizar sus trámites de manera ágil y eficiente.

Esta iniciativa se desarrolló en los Juzgados de Letras de la Sección Judicial de La Ceiba, donde los agremiados pudieron gestionar directamente sus diligencias con mayor comodidad y sin contratiempos.

El CAH, bajo la dirección del Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz y la Junta Directiva Nacional, continúa impulsando acciones que faciliten el ejercicio profesional de sus miembros en todo el país.



Jornada de Atención Personalizada del CAH en Tela, Atlántida

El Colegio de Abogados de Honduras (CAH), a través de su área de Cobranza, llevó a cabo con éxito una Jornada de Atención Personalizada en la ciudad de Tela, Atlántida, permitiendo a los profesionales del Derecho realizar sus trámites de manera ágil y eficiente.

La actividad se desarrolló en los Juzgados de Letras de la Sección Judicial de Tela, donde los agremiados pudieron gestionar sus diligencias con mayor comodidad y sin contratiempos.

El CAH, bajo la dirección del Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz y la Junta Directiva Nacional, reafirma su compromiso de acercar sus servicios a los abogados en todo el país, facilitando el ejercicio de su profesión.





Éxito en la Jornada de Atención Personalizada del CAH en El Progreso

El Colegio de Abogados de Honduras (CAH), a través de su área de Cobranza, llevó a cabo con éxito una Jornada de Atención Personalizada en la ciudad de El Progreso, brindando a los profesionales del Derecho la oportunidad de realizar sus trámites de manera ágil y eficiente.



La actividad se desarrolló en las instalaciones del Capítulo de Abogados de El Progreso, donde más de 100 agremiados gestionaron directamente sus diligencias con mayor comodidad y sin contratiempos.

El CAH, bajo la dirección del Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz y la Junta Directiva Nacional, reafirma su compromiso de acercar sus servicios a los abogados en todo el país, facilitando el ejercicio de su profesión.



Nuevos Convenios del CAH para Beneficio de sus Agremiados

El Colegio de Abogados de Honduras (CAH) ha suscrito importantes convenios con diversas empresas e instituciones, con el objetivo de brindar beneficios exclusivos a sus miembros y empleados en áreas clave como salud, educación, tecnología, servicios profesionales y más.

Convenios Destacados

Corporación Cosmos: 10% de descuento en servicios de reclutamiento, selección y capacitación.

CLAPS: 10% de descuento en servicios de salud mental para adultos, niños y personas neurodivergentes.

Accesorios HN: 10% de descuento en productos seleccionados en tiendas a nivel nacional.

Centro de Imágenes – Grupo de Inversiones Médicas PRP: 15% de descuento en rayos X, ultrasonidos, mamografías y tomografías.

Especialistas Médicos (Endocrinología, Gastroenterología, Neumología y Nutrición): 10% de descuento en consultas y procedimientos con los doctores Alejandro Ramírez, Juan Ramón Pineda, Diana Morales y Luis Estrada.

Therafit – Rehabilitación Deportiva: Descuentos de hasta el 30% en consultas y tratamientos, además de beneficios para jubilados.

Infinity Funeral Assistance / Amor Eterno: Descuento del 10% en planes funerarios y acceso a asistencia médica y emergencias.

Tirant Lo Blanch: 20% de descuento en acceso a su plataforma en línea para agremiados al día con el CAH.

Estos acuerdos refuerzan el compromiso del CAH con el bienestar y desarrollo profesional de sus miembros. Para más información, comuníquese con nuestras oficinas.





Entrega de Smart TVs a Abogadas Ganadoras del Sorteo por el Día de la Mujer

El presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, realizó la entrega oficial de los Smart TVs a las abogadas ganadoras del sorteo organizado con motivo del Día de la Mujer. Las afortunadas ganadoras expresaron su satisfacción y alegría por el premio recibido, destacando la importancia de este gesto de reconocimiento hacia la labor femenina dentro de la profesión.

El sorteo, que tuvo lugar en el marco de las celebraciones por el Día Internacional de la Mujer, reafirma el compromiso del Colegio de Abogados con la promoción de la equidad y el bienestar de las mujeres en el ejercicio del derecho.



Colegio de Abogados de Honduras da la bienvenida a nuevos miembros en ceremonia especial

En una emotiva ceremonia, el Colegio de Abogados de Honduras (CAH) juramentó a 159 nuevos miembros y 11 procuradores, quienes ahora forman parte oficial de la institución.

El acto fue presidido por el Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, Presidente del CAH, quien destacó el compromiso ético y profesional que implica integrar el gremio.

Durante la ceremonia, se entregaron certificados y carnets a los nuevos agremiados, reafirmando el compromiso del CAH con el fortalecimiento del sector legal y la promoción de la justicia en Honduras.

El CAH continúa trabajando para brindar oportunidades de desarrollo y capacitación a sus miembros, fortaleciendo así el ejercicio de la profesión en el país. ¡Felicitaciones a los nuevos agremiados!



CEREMONIA DE JURAMENTACIÓN DE NUEVOS PROCURADORES EN UNITEC

En una ceremonia en el auditorio de UNITEC, 21 nuevos procuradores fueron juramentados para iniciar su práctica profesional en el Poder Judicial.

El acto contó con la presencia del Presidente del CAH, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, junto a autoridades del Colegio de Abogados y la Facultad de Derecho de UNITEC. Durante el evento, se entregaron certificados y carnets a los nuevos procuradores, marcando el inicio de su trayectoria profesional.

El Abg. Solórzano Díaz felicitó a los juramentados, instándolos a ejercer con ética y compromiso en beneficio de la justicia hondureña.



